



虹



美浦村立美浦中学校
第2学年通信 第11号
令和4年3月1日発行
文責：西本俊子

美浦中学校の最高学年になる準備をしよう

3月11日の卒業式に向けて、生徒会役員が話し合い、「美浦中での出会いに感謝し、伝統の継承者として創る最高の卒業式～笑顔・感動・態度～」というスローガンを立てました。新型コロナウイルス感染対策のため、卒業式に参加することはできませんが、その思いを伝える具体的な方法を評議委員が集まり話し合っています。3年生を送る会に向けても、合唱の予定で練習を始めましたが、コロナ感染防止対策のためリモート形式の送る会に変更になりました。先日実行委員が中心となって3年生に感謝の思いが伝わり、楽しんでもらえるように、アイデアを出し合っています。このような困難な状況でも、他を思いやり、新しいことを企画し実践していく行動力に、子供たちのたくましさを感じています。アイデアを形にして3年生に思いを届け、笑顔で卒業してもらえるように頑張っています。

その他の場面でも、3年生が安心して卒業するために、2年生一人一人が伝統の継承者となる気持ちをもって生活していくように支援していきます。

3月は、学习の面でも大事にしてほしい1か月です。授業に意欲的に取り組み、家庭学習をする習慣は、多くの生徒が身に付いています。しかし、まだまだ時間が短く、学习の中身にも工夫の余地があります。1、2年生の内容の復習、苦手な箇所の強化を中心に中身の濃い学習を行っていきましょう。授業でアドバイスも行っていますが、何を学習してよいかわからないときは、担任や教科の先生に積極的に聞いてほしいと思います。



3月の生活目標 ○お世話になった先生や仲間、美浦中学校に感謝の心をもって生活し、素晴らしい卒業式、修了式にしよう。

日	曜	行事予定 部活動完全下校 17:30	日課	下校時刻
3/2	水	③(2-A, B)卒業式会場準備	A	16:20
3	木	県立高校学力検査(3年生)	木	15:50
4	金	県立高校特色選抜(3年生)	A	16:20
7	月	⑥火1	B	15:50
8	火	①②卒業式予行⑤⑥3年生を送る会	A	16:20
9	水	⑥総合的な学習の時間の発表会(3年生が1, 2年生対象)	A	16:20
10	木	④(2-C, D)⑤⑥(2年生)卒業式会場準備	木	15:50
11	金	第60回卒業式(2年生の参加は生徒会役員と旗手:自宅待機)	一	—
14	月	県立高校合格発表(3年生) ⑥火2	B	15:50
17	木	⑥卒業生の話を聞く会	木	15:50
24	木	修了式(午前3時間授業で給食なしで下校)	特	12:00
25	金	学年末休業日 ~4/5(火)まで	一	—
31	木	離任式 生徒登校 9:30	特	10:30

※3/11 卒業式(参加しない生徒は自宅学習) 午後の会場片付けに協力お願いします。

卒業式会場片付け:集合 14:30 (14:15 前には登校しないこと)その後は部活動
※4/6:始業式、4/8:入学式、4/14:第1回実力テスト、4/16:PTA 総会

4/19:全国学力・学習状況調査

ご家庭で、進路について話題にしてください

総合的な学習の時間に行ってきた「高校調べ」では、掲示されているパンフレットやインターネットのホームページでいろいろな高校を調べることができます。一人1校に絞り新聞にまとめています。どんな高校がどこにあるのか、どんな校風で、どんな授業が行われ、部活でどんな実績を残しているのか、などを調べました。しかし、実際のところはまだ分からぬことが多いようです。3年生になると夏休みを中心に高校見学のお知らせが来ます。5、6月ごろには(例年ですと)文化祭を実施する高校も多くあります。実際の交通手段(自転車、バス、電車、自家用車での送迎)も考えて高校に行き、校舎や在校生の雰囲気を体験してくることが大切です。行きたいところ、行くかもしれないところなど、少なくとも3校程度を受験までに見学しておくとよいと思います。今のうちに、見学する学校を家庭でも話題にしてほしいと思います。もちろん高校進学が最終目標ではありません。高校終了後の進路、将来の夢について考え、そのための通過点として考えてほしいです。職業が具体的に決まってなくても焦ることはありません。決まっていなければ尚更、どの道にも進めるように、今やるべきことを頑張ってほしいと思います。

いばらきっ子郷土検定県交流会でも美浦中生は活躍!

2月24日にいばらきっ子郷土検定の県内8校の代表による県交流会が行われ、美浦中からも3名が参加しました。一昨年は、水戸の会場で行われた県大会で優勝した実績がある美浦中は今年も推薦校として選ばれています。しかし、新型コロナウイルスの影響で大会は中止となり、残念ながらオンラインでの交流会となってしまいました。校長先生や教頭先生も応援に駆けつけてくれる中、3名は楽しみながら真剣に取り組み、8校中、見事正答率1位の成績でした。知らないこともあり、勘を働かせる場面もありましたが、郷土を知るよい機会となりました。



スクリレ登録・リモート授業の視聴のためのご協力 ありがとうございます！

中学校でのインターネット環境がよくなり、朝の検温や健康観察、欠席連絡等が便利になりました。保護者の皆様方もご協力ありがとうございます。入力ができない場合は、カードや口頭での確認を行っています。遅れた時は気付いたときでかまいません。1週間ほどさかのぼって確認が必要な時もありますので、土、日や祝日の入力もよろしくお願ひいたします。スクリレの活用で、お手紙などのお子様の渡し忘れによる連絡漏れも防げることを期待しています。

リモートでの授業配信もできるようになり、私たちも喜んでいるところですが、著作権等の関係で、教科書や資料の配信に注意しながらの授業となっています。今後も効果的な配信方法を考えていこうと研修しているところです。